

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,

Alhamdulillah rabbil 'alamin

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul : “*Diplomasi Publik Tiongkok Melalui Unsur Kebudayaan Di Dalam Game Genshin Impact Di Indonesia*”. Penelitian ini disusun dan diajukan tidak lain untuk memenuhi syarat gelar sarjana S-1 dari Jurusan Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Komputer Indonesia.

Saya sadar betul dalam proses skripsi ini mengalami berbagai kendala teknis maupun non-teknis, namun kendala-kendala tersebut bisa diatasi dengan berkat datangnya dukungan, bimbingan dan pertolongan dari berbagai pihak. Terutama dari orang tua, saudara-saudara, teman-teman yang selalu menjadi stimulan dan motivasi besar saya untuk menyelesaikan skripsi ini.

Dan juga, Peneliti berterimakasih kepada:

1. **Yth. Ibu Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, S.E., M.Si., Ak. CA**, sebagai Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia yang telah memberikan restu dalam penyusunan skripsi ini sehingga dapat meraih gelar sarjana dalam Program Studi Ilmu Hubungan Internasional UNIKOM.

2. **Yth. Ibu Dr. Dewi Triwahyuni, S.IP, M.Si**, sebagai Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Universitas Komputer Indonesia. Saya sangat berterimakasih kepada beliau yang telah memberikan ilmu-ilmu yang sangat mudah dimengerti dan tentunya akan bermanfaat. Serta dorongan yang beliau berikan kepada saya dan teman-teman mahasiswa HI lainnya untuk mengasah daya pikir dan analisa kami.
2. **Yth. Ibu Sylvia Octa Putri, S.IP, M.I.Pol**, sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional, Ibu Wali Dosen bagi mahasiswa HI angkatan 2017, dan juga dosen pembimbing saya. Saya sangat berterimakasih kepada beliau atas ilmu-ilmu, dukungan, bimbingan, serta masukan yang beliau berikan kepada saya. Beliau selalu bersedia membantu ketika peneliti sedang mengalami kendala dalam penyelesaian skripsi. Dan tentunya terima kasih juga saya berikan kepada beliau yang selalu menciptakan suasana santai dan asik dalam mengajar, serta sikap baik yang selalu beliau tunjukkan dalam menyikapi saya.
3. **Yth. Bapak Andrias Darmayadi S.IP, M.Si.,Ph.D.** Sebagai Direktur Kemahasiswaan UNIKOM dan sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional. Saya berterimakasih kepada beliau, telah memberikan ilmu pengetahuan dan pengalaman-pengalaman yang beliau ceritakan saat mengajar. Serta candaan-candaan yang selalu beliau sisipkan selagi mengajar, sehingga kami selaku mahasiswa tidak pernah merasa bosan selama dikelas.
4. **Yth. Bapak H. Budi Mulyana, S.IP, M.Si** sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional dan Pembina Himpunan Mahasiswa Ilmu Hubungan Internasional. Saya berterimakasih kepada beliau yang telah memberikan

banyak ilmu yang bermanfaat. Saya juga berterimakasih kepada beliau yang memberi ilmu secara mendasar agar dapat lebih dimengerti oleh saya. Dan walaupun sikap serius yang selalu beliau tunjukan saat mengajar, namun beliau selalu memaklumi saya dan mahasiswa lainnya.

5. **Yth. Ibu Prof. Dr. Hj. Aelina Surya, Dra.** Sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional dan juga Beliau merupakan Guru Besar Ilmu Hubungan Internasional. Saya berterimakasih kepada beliau karena telah memberikan ilmu-ilmu yang sangat bermanfaat. Beliau kerap menceritakan pengalaman-pengalaman yang sangat luar biasa.
6. **Yth. Tete Dwi Endah Susanti, S.E,** sebagai sekretariat Prodi Ilmu Hubungan Internasional. Saya berterimakasih banyak kepada Teh Uwi yang selalu membantu saya dalam mengurus adminitrasi akademik maupun non-akademik selama perkuliahan berlangsung. Serta saya juga sangat berterimakasih kepada beliau yang bersedia membantu saya disaat saya mengurus perpindahan jurusan ke Hubungan Internasional.
7. **Terimakasih kepada Abah,** yang selalu memberikan dukungan serta masukan kepada anaknya yang susah diatur ini. Abah tidak pernah sungkan dan lelah untuk memberikan apapun kebutuhan, keinginan, sekaligus kemudahan kepada saya. Serta selalu memberikan pengalaman dan nilai positif kehidupan yang tak ternilai harganya. Segala bentuk perjuangan abah merupakan motivasi terbesar bagi saya, sehingga saya dapat menyelesaikan Pendidikan di Program Studi Ilmu Hubungan Internasional UNIKOM.

8. **Terimakasih kepada Umah**, yang selalu memberikan dukungan dan doa yang tidak pernah tuntas untuk saya. Umah yang tetap menyayangi saya walaupun saya sudah berkali-kali melakukan kesalahan, merupakan motivasi utama bagi saya untuk menyelesaikan Pendidikan di Program Studi Ilmu Hubungan Internasional UNIKOM dan berusaha untuk menjadi manusia yang berguna.
9. **Terimakasih kepada teman-teman HI UNIKOM**, yang sudah membantu dan memberi masukan di setiap saat mengerjakan tugas hingga skripsi yang saya kerjakan ini.
10. **Terimakasih kepada Pengembang Game miHoYo**, yang sudah mengembangkan game Genshin Impact yang sangat menarik dan menyenangkan, hingga menjadi inspirasi dalam pemilihan judul skripsi saya.
11. **Terimakasih kepada teman-teman Komunitas Genshin Impact Indonesia**, yang bersedia untuk saya wawancara dan memberikan berbagai informasi yang sangat berguna untuk penyelesaian skripsi saya.

Rasa syukur terima kasih mendalam kepada seluruh pihak diatas dan apabila ada yang tidak disebutkan, mohon maaf, dengan harapan semoga skripsi yang ditulis oleh saya ini dapat bermanfaat bagi saya dan umumnya bagi pembaca. Bagi para pihak yang telah membantu dalam penulisan penelitian ini semoga segala kebaikannya mendapatkan balasan berlimpah dari Tuhan Yang Maha Esa.